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Verein der Freunde und Förderer des  
Friedrich-Leopold-Woeste-Gymnasiums in Hemer e.V. 

 
Protokoll der Mitgliederversammlung vom 15.05.2019  

 
 
 
Tagesordnung 
 
 

1. Begrüßung und Jahresbericht 2018 durch den 1. Vorsitzenden 
 
Der Fördervereins-Vorsitzende Herr Torsten Simmert eröffnet die Sitzung mit der 
Begrüßung der anwesenden Mitglieder des Fördervereins um 19.05 Uhr. 
Er stellt fest, dass die Einladung fristgerecht erfolgte und die Versammlung 
beschlussfähig ist. 
 
Es folgt der Jahresbericht 2018, begleitet mit einer Power-Point Präsentation, welche dem 
Bericht beigefügt wird. 
 
Die einzelnen Aktionen und Förderungen werden anhand der Auflistung besprochen. 
Besonderheiten im Jahr 2018: Anschaffung von Lego-Robotern, Fahrtkostenübernahme 
für das Sinfonieorchester, Förderung des Selbstlernzentrums, Mitwirkung bei der 
Veranstaltung des Rotary-Clubs „Wissenschaft am Woeste“  
 

2. Finanzbericht 2018 der Schatzmeisterin 
 
Frau Christine Möller erläutert die Aufstellung mit Einnahmen, Ausgaben und dem sich 
daraus ergebenen Überschuss. Insgesamt standen Einnahmen in Höhe von EUR 
17.827,01 den Gesamtausgaben von EUR 34.239,08 gegenüber, wovon der größte 
Posten, der hierfür bereits reservierte Posten in Höhe von EUR 20.000,00 für die 
Förderung des Selbstlernzentrums darstellt. 
Es folgt eine Erläuterung der Einnahmen aus den Veranstaltungen der Jahre 2018 sowie 
eine Darstellung der Konten des Fördervereins und dem vorhandenen Guthaben. 
Frau Möller berichtet, dass sich die Anzahl der Mitgliederglieder leicht erhöht hat. 
 
 
 

3. Bericht der Rechungsprüfer 
 
Frau Christina Plotzki und Frau Antje Hartmann berichten über die Kassenprüfung, bei 
der sich keinerlei Beanstandungen ergaben. Der Bericht der Kassenprüferinnnen wird 
dem Protokoll beigefügt. 
 
 

4. Aussprache über die Berichte 
 

 
Es gibt keine Wortmeldungen zu den Berichten. 
 
 

5. Entlastung des Vorstands für das Geschäftsjahr 2018 
 
Herr Simmert beantragt die Entlastung des Vorstands für das Jahr 2018. 
Diese wird dem Vorstand einstimmig bei Enthaltung der betroffenen Vorstandsmitglieder 
von der Versammlung erteilt. 
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6. Neuwahl des Vorstands, des Beirats und der Kassenprüfer 
      
Torsten Simmert stellt sich zur Wiederwahl, weitere Vorschläge werden nicht gemacht. 
Torsten Simmert wird einstimmig gewählt. Er nimmt die Wahl an. 
 
Der Schulleiter Jörg Trelenberg stellt sich als Vertreter der Schule weiterhin als 
Vorstandsmitglied zur Verfügung. Er wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 
 
Als weitere Mitglieder für den Vorstand werden Tatjana Sturm-Schulte, Astrid Brehl, 
Franz-Josef Schnettler, Inga Rostek und Anjte Aslanian vorgeschlagen. Alle 
Vorgeschlagenen werden nacheinander einstimmig gewählt und nehmen die Wahl an.  

 
Als Mitglieder des Beirats werden Friederike Grete (in Abwesenheit), Andrea Wolff, Jila 
Schauerte, Birte Anders, Antje Hartmann, Christine Flamme und Christina Plotzki 
vorgeschlagen. Alle Vorgeschlagenen werden nacheinander einstimmig gewählt und 
nehmen die Wahl an. 

 
Als Kassenprüfer werden Anne-Babett Woelke-Westhoff und Christine Möller 
vorgeschlagen. Beide werden nacheinander einstimmig gewählt und nehmen die Wahl 
an. 

  
Für die aktive Mitwirkung im Förderverein stellen sich Melanie Rosier (in Abwesenheit), 
Georgina Roehls, Marc Grete, und Anne-Babett Woelke-Westhoff zur Verfügung. 
 
 
      
 

7. Aktuelles zum Jahr 2019 
 

Es stehen die großen jährlichen Hauptaktionen Back to School-Party, Präsentation auf 
den Hemeraner Herbsttagen und Begleitung des Tages der offenen Tür an. 

 
8. Verschiedenes 

 
Das Projekt und die Vorgehensweisen zur Sparda-Spendenwahl werden erläutert.    
Federführend engagiert sich Herr Wille. Das Projekt „Schule ohne Rassismus, Schule  
mit Courage“ soll gefördert werden. Hier soll auch im Zusammenhang mit den  
Projektwochen der nächsten beiden Jahre zwei Karikaturisten aus Dortmund  
eingeladen werden. Die Kosten hierfür belaufen sich auf ca. EUR 1.500,00 pro Jahr. 
 
Ein weiteres von Herrn Wille betreutes Projekt ist Bemühung um das Siegel „Unesco-
Schule“. Hier soll das Thema „Viele Länder – eine Welt“ künstlerisch dargestellt werden. 
Kosten hierfür belaufen sich auf ca. EUR 1.000,00. 
 
Beide Projekte sollen sowohl durch die Sparda-Spendenwahl, als auch durch 
Unterstützung des Fördervereins finanziert werden. Über die Unterstützung durch den 
Förderverein wird in der nächsten Sitzung entschieden. 
 
Auch eine Unterstützung der Tanz-AG vom Frau Hennemann, die um die Finanzierung 
von Trikots in Höhe von rund EUR 150-200 bittet, wird in der nächsten Sitzung 
entschieden. 
 
Während der Jahreshauptversammlung werden drei langjährige Mitgliedern des 
Vorstands und des Beirats  verabschiedet: Christine Möller, Elke Winkler-Reschke und 
Marijke Noisten. Torsten Simmert bedankt sich herzlich für die tatkräftige Unterstützung 
in den vergangenen Jahren. 
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Herr Simmert beendet die Versammlung mit dem Dank an die Anwesenden um 20.17 
Uhr.   
  
 
 
Hemer, 15.05.2019 
 
 
 
 
 
 
(Astrid Brehl, Schriftführerin) 
 
 
Anmerkung des Schriftführers:  
 
Eine Anwesenheitsliste wird dem Protokoll beigefügt. 
Die Präsentation wird dem Protokoll beigefügt. 
Der Bericht der Kassenprüfenrinnen wird dem Protokoll beigefügt. 


